

Rebote en mercados financieros globales tras el martes negro (Reforma 12/04/12)

Última modificación 12.04.2012

Rebote en mercados financieros globales tras el martes negro (El Financiero 12/04/12) Clara Zepeda Hurtado Jueves, 12 de abril de 2012 BCE calma los ánimos; ofrece respaldo a la deuda de España. Fed: economía de EU crece a ritmo "de lento a débil". Wall Street pone fin a racha de 5 jornadas a la baja. - Rebote en mercados bursátiles globales Tras los fuertes golpes acumulados en los mercados financieros internacionales, el Banco Central Europeo (BCE) apaciguó ayer los ánimos al recordar que puede comprar deuda española, pero los fantasmas no se exterminaron. Uno de los consejeros del BCE, el francés Benoît Coeuré, consideró injustificada la reacción de los mercados contra España, y recordó que "tenemos un instrumento para la intervención (el programa de compra de deuda), que no ha sido utilizado recientemente, pero que existe". En medio de disputas, donde Maria Cannata, responsable de la gestión de deuda de Italia, declaró que los costos de financiamiento a un año han subido en gran parte por el contagio relacionado con los temores sobre los problemas presupuestarios de España, hubo una remontada de las bolsas de valores, sin curar las heridas de las sesiones anteriores. Italia colocó ayer el máximo que ofrecía de 11 mil millones de euros en bonos a tres y 12 meses, para lo cual tuvo que duplicar las tasas en un nuevo momento de nerviosismo ante la debilidad de la situación económica en Europa y que ha disparado su prima de riesgo hasta los 400 puntos base. Los mercados recobraron la confianza con los datos favorables de Alcoa y con la baja en las tasas de interés de los países europeos con problemas de déficit fiscal. Tan sólo la prima de riesgo de España bajó a 410 puntos base desde 433 del martes. Los inversionistas se mantienen a la espera de más información, aunque los que tienen mayor tolerancia al riesgo ya han colocado posiciones, buscando sacar ventaja de una temporada de reportes que se anticipa positiva. La jornada financiera en el viejo continente comenzó con nuevas dudas bursátiles. No obstante, la reacción vino de la mano del BCE, pues la sugerencia de una posible reactivación de su programa de compra de deuda relajó las primas de riesgo. El Ibex-35 de Madrid avanzó 1.93 por ciento y recuperó los siete mil 500 puntos perdidos el martes, al situarse en siete mil 576.7; el FTSE MIB de Milán repuntó 1.60 por ciento. Por su parte, el DAX-30 de Francfort, el FTSE-100 de Londres y el CAC-40 de París marcharon con avances de 1.03, 0.70 y 0.62 por ciento, en ese orden. Peso, estable La Comisión Europea (CE) envía hoy una misión rutinaria de supervisión a España para comprobar el progreso realizado por el país en materia de corrección de desequilibrios macroeconómicos. El portavoz de la CE, Olivier Bailly, dijo ayer en Bruselas que España no necesitará ningún plan de ayuda financiera para su sector bancario. Las acciones bancarias figuraron entre las mayores alzas en la bolsa de Madrid: Santander ganó 1.98 por ciento, BBVA avanzó 3.78 por ciento y CaixaBank repuntó 3.99 por ciento. En Estados Unidos, el informe Libro Beige de la Reserva Federal, elaborado con información de sus 12 bancos filiales regionales, constató nuevamente que la economía de ese país siguió creciendo a un ritmo "de lento a débil" desde mediados de febrero hasta finales de marzo. Sin embargo, advirtió que varias regiones del país expresaron preocupaciones de que el aumento en los precios de los combustibles pueda limitar los gastos de los hogares en los próximos meses. Bajo este escenario, Wall Street terminó con una racha de cinco jornadas de pérdidas. El Dow Jones avanzó 0.70 por ciento, a 12 mil 805.39 puntos; el selectivo S&P 500 aumentó 0.74 por ciento, a mil 368.71 enteros, y el Nasdaq recuperó la cota de tres mil unidades, al subir 0.84 por ciento, a tres mil 16.46. En México, el tipo de cambio finalizó la sesión de media semana prácticamente sin cambios, en 13.1431 pesos por dólar spot, luego de las fuertes caídas de los últimos días, aunque acumula una depreciación cercana a 3 por ciento en abril. En la Bolsa Mexicana de Valores, el IPC avanzó 0.34 por ciento, a 39 mil 167.14 unidades. Los contratos a futuro del petróleo WTI que se negocia en Nueva York rebotaron 1.66 por ciento, a 102.70 dólares por barril, impulsados por la recuperación de Wall Street y después de que las reservas de crudo subieran menos de lo previsto en Estados Unidos. El precio del barril de crudo Brent subió 0.25 por ciento, a 120.18 dólares, en el mercado de futuros de Londres. La mezcla mexicana de exportación cerró en 110.44 dólares por barril, con una ganancia de 0.70 por ciento.